



El paso de la Vera Cruz de Villarrubia incorpora una nueva talla

Oretania

La Junta de Hermandades de Pasión de Villarrubia de los Ojos presentó el programa y el Cartel para esta Semana Santa 2004 en la Casa de Acción Católica de la localidad. El acto congregó a las directivas de las tres Hermandades de Villarrubia de los Ojos así como a un gran número de asistentes que no se querían perder el acto, que sirvió además para la presentación oficial de una de las imágenes del nuevo paso del Cristo de la Vera Cruz.

El momento más esperado llegó cuando Antonio González Villén, párroco de la localidad, así como Ana María Morales Hervás, concejala de Educación y Cultura, alzaron la cortina que cubría el Cartel anunciador de la Semana Santa de Villarrubia de los Ojos para este año 2004.

Del mismo modo ocurrió con el programa, donde se encuadran no sólo las programaciones de los actos religiosos y procesionales de la Semana Santa de Villarrubia, sino también colaboraciones de personalidades respetables de la localidad, "que hacen que con sus escritos profundicemos un poco más en la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo", explica la concejala de Cultura, Ana María Morales.

Pilar Serrano pregonará la Semana Santa de Argamasilla de Alba

Oretania

La Semana Santa de Argamasilla de Alba cuenta este año con la intervención de Pilar Serrano García, como pregonera de estas celebraciones. Un acto que acoge la iglesia parroquia de San Juan Bautista y en el que interviene la banda de la Agrupación Musical 'Maestro Martín y la Coral Polifónica Cervantina. Además, cantan saetas Apolonio Moya y Santos Ocaña.

De esta manera, se dará paso a los diferentes actos de culto y religiosos y procesiones organizados por las distintas hermandades y cofradías. Además, la parroquia de la localidad celebrará los Santos Oficios y demás actividades en torno a los días de Pasión.

Procesiones desdobladas en las vías de Manzanares

La fórmula se aplicará en Jueves Santo y Viernes Santo para evitar rutas largas y paradas prolongadas

Oretania

La directiva de la Junta de Cofradías de Semana Santa de Manzanares está ilusionada con los cambios introducidos en las procesiones del Jueves y Viernes Santos próximos y espera que con estas novedades se solucionen los problemas que venían padeciendo en los últimos años. Comprende el revuelo que se ha creado al respecto pero insiste en que así resultará más dinámico. Evitar que las procesiones resulten excesivamente largas para público y penitentes, con paradas y cortes que las deslucen, es el objetivo de la Junta de Cofradías que preside Norberto Rodríguez con los cambios introducidos en la Semana Santa de este año, y que afectan a las procesiones de la tarde-noche del Jueves y Viernes Santo.

Y es que éstas se desdoblan, separando así la salida de las hermandades que llevan sus pasos con ruedas de las que los portan con costaleros o anderos. De esta forma el Jueves Santo habrá procesiones a las 18,30 y a las 21,30 horas, y el Viernes Santo a las 20,00 y a las 23,00 horas.

La Junta de Cofradías, consciente de lo mucho que se habla en la localidad de estos cambios ya que vienen a modificar horarios fijados desde hace muchos años, insiste en que éstos no serán tantos, puesto que todas las procesiones se mantienen en sus días habituales y se han establecido horarios concretos de entrada y salida para cada una, "por lo que la duración total de las dos procesiones será menor que el que tuvo el año pasado una sola", según José Francisco Bermejo, tesorero de la Junta. Manuel Márquez,



secretario de la Junta de Cofradías, recordó que estos cambios se acordaron por unanimidad y tras un proceso largo de reuniones entre las cofradías, los sacerdotes y el obispado, "para que no se eternicen las procesiones y resulten más ágiles y dinámicas para todos".

Exaltación Cofrade

Por otro lado, Ángel Puentes Arenal, el exaltador elegido por la Hermandad del Santo Entierro para pregonar el III Acto de Exaltación Cofrade, ensalzó las virtudes de la Virgen de la Soledad y el Cristo Yacente, imágenes titulares de la Her-

mandad manzanareña. En su exposición además de transmitir el amor y el cariño hacia ellas, habló de la cofradía y su historia, de la importancia de las imágenes, de los cofrades, y de la Virgen de Altagracia, patrona de Manzanares.

Cristóbal Gómez, miembro del Santo Entierro, presentó al exaltador dando a conocer su perfil biográfico, su devoción mariana y su trayectoria como miembro de varias cofradías de Ciudad Real. Puentes Arenal, que desconocía a la Hermandad de Manzanares, se mostró contento por participar en el III Acto de Exaltación Cofrade y

animó a los manzanareños a querer y a colaborar con las cofradías, incidiendo en la evolución que tienen que experimentar las Hermandades.

Durante la tercera Exaltación Cofrade tuvo lugar el nombramiento como Hermano Mayor Honorario de la Piadosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo y de Nuestra Señora de la Soledad al Cuerpo de la Guardia Civil de Manzanares. El teniente de la Benemérita del Cuartel de esta localidad, Francisco Zafra, manifestó la satisfacción que le proporciona el reconocimiento y explicó su vinculación histórica, ya que no hace muchos años varios agentes de la Benemérita escoltaban el sepulcro de Cristo Yacente en su recorrido procesional.

En el mismo acto fueron distinguidos por su labor en la cofradía Francisco Muñoz Maeso, que desde hace muchos años forma parte de las distintas juntas de gobierno; Ana Sánchez-Ávila Márquez, cuya casa ha estado siempre abierta a la hermandad; y al marido de ésta, Jesús López Callejas, por sus más de veinte años como hermano mayor. Al igual que en las dos ediciones precedentes, el acto concluyó con la inauguración en el patio de exposiciones de la Casa de Cultura de una muestra de carteles de Semana Santa recopilada por el periodista manzanareño afincado en Madrid, Martín Díaz-Madroño Sánchez. Bajo el título "De Ramos a Pascuas", la exposición aprovecha el recurso expresivo del cartel para narrar la pasión de Cristo desde su entrada a Jerusalén hasta la Resurrección, según explicó su autor.

Horarios de las procesiones manzanareñas

Los desfiles procesionales comenzarán el Domingo de Ramos, 4 de abril, a las 12,30 horas con la Procesión de las Palmas y el paso de la Entrada de Jesús en Jerusalén, que hará su recorrido habitual. Por su parte, el Vía Crucis se mantiene el Miércoles Santo, 7 de abril, a las 23,00 horas, por la Avenida de Andalucía.

El primer cambio llega en la tarde del Jueves Santo con la procesión de la Oración del Huerto a las seis y media de la tarde. Los pasos de esta Hermandad (Oración del Huerto, Divino Cautivo, San Juan Evangelista y Virgen de la Bondad), saldrán desde la ermita de la Paz con costaleros y costaleras sobre las cinco de la tarde para llegar a la Parroquia de la Asunción a las 18'30, hora en la que comenzará oficialmente la procesión, que concluirá en la Ermita de la Paz antes de las nueve y media. A las 21,30 horas saldrá desde la Parroquia de la Asunción la procesión de la Pasión de Cristo, con las Hermandades del Cristo de la Columna y María Consoladora de Afligidos; El Encuentro y la Virgen de los Dolores, que seguirá el mismo itinerario del año pasado.

A la una de la madrugada del Viernes Santo tendrá lugar como es habitual la tradicional Procesión del Silencio de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús del Perdón, con los pasos del Patrón de Manzanares,

Santísimo Cristo de la Vera Cruz, San Juan y Virgen de la Esperanza.

Los otros cambios reseñables llegan en la tarde noche del Viernes Santo. La procesión que antes salía a las nueve se desdobra, adelantándose a las ocho las Hermandades del Cristo de la Buena Muerte y de la Virgen del Traspaso en la ahora denominada procesión del Calvario de Cristo. Por su parte, la Hermandad del Santo Entierro y de la Virgen de la Soledad retrasará su salida a las once de la noche en la procesión del Santo Entierro de Cristo. Ambas procesiones tendrán salida y llegada en la Parroquia de la Asunción, aunque la del Santo Entierro variará el recorrido de las demas y hará su regreso por la calle Reyes Católicos. Por cierto, la Hermandad del Santo Entierro hace un llamamiento para conseguir más anderos y anderas para portar sus pasos. Los interesados pueden llamar al Hermano Mayor, Vicente Jiménez, al 619 24 56 12.

La última procesión será el Domingo de Resurrección, 11 de abril, a las 12 del mediodía, con participación de nazarenos de las ocho cofradías. Además del paso de Cristo Resucitado, como novedad -ya que el año pasado la lluvia lo impidió-, saldrá con costaleros el paso de la Virgen de la Bondad. También varía el recorrido, que se amplía y a la inversa, regresará a la Ermita de la Vera Cruz por la calle de las Monjas.